

MEDIENMITTEILUNG VOM 10. OKT. 2023

TKB und «Energiefachleute Thurgau» engagieren sich gemeinsam für nachhaltiges Bauen

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) und der Verein «Energiefachleute Thurgau» gehen eine Zusammenarbeit ein. Dank dieser Partnerschaft erhalten Kundinnen und Kunden der Bank, die ihr Eigenheim energetisch sanieren oder einen energieeffizienten Neubau realisieren wollen, kostenlos eine GEAK-Expertise. «Der GEAK ist ein hervorragendes Instrument, um energetische Sanierungsvarianten zu vergleichen oder einen Neubau zu klassifizieren», sagt Stefan Mischler, Präsident von «Energiefachleute Thurgau», und ergänzt: «Wir erstellen die GEAK-Expertise zeitnah und passend zur individuellen Situation.» Damit erweitert die TKB das Beratungsangebot und die nachhaltigen Finanzierungslösungen um einen nützlichen Service. «Nachhaltigkeit ist unserer Bank wichtig. Wir freuen uns, unsere Kundinnen und Kunden gemeinsam mit kompetenten Energiefachleuten aus der Region beim effizienten Bauen und Sanieren zu unterstützen», sagt TKB-Geschäftsleitungsmitglied Remo Lobsiger.

Der GEAK ist der Gebäudeenergieausweis der Kantone. Mehr Infos unter: www.geak.ch



Remo Lobsiger, Geschäftsleitungsmitglied der Thurgauer Kantonalbank (rechts), und Stefan Mischler, Präsident des Vereins «Energiefachleute Thurgau», beschliessen die künftige Zusammenarbeit.



Medienmitteilung vom 10. Oktober 2023 Seite 2 von 2

Kontakt für die Redaktion

Thurgauer Kantonalbank

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch oder medien@tkb.ch